
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

４－１

公 明 党 ２１番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 デジタル技術を活用した文化活動について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、デジタル技術を活用した文化活動をどのように推進

していくのか尋ねたい。

二 風評払拭に向けた情報発信について 知 事 国 際 課

風評払拭に向けて国際社会への情報発信にどのように取り

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

三 県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、アメリカへの県産品の輸出拡大にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 県産日本酒の振興について 〃 〃

県は、県産日本酒の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

五 中小企業者への支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、コロナ禍で厳しい経営環境に置かれている中小企業

者への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 新型コロナウイルスワクチンの副反応について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルスワクチンの副反応への県民の不

安払拭にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 医療におけるＤＸの推進について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、医療におけるＤＸの推進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想の取組が地域と 構想推進課

連携されるよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 カーボンニュートラル実現に向けた取組について 商工労働部長 次世代産業課

県は、環境・リサイクル関連産業の育成・集積にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 知的財産戦略の促進について 〃 産 業 振 興 課

県は、ふくしま知財戦略支援センターを中心に、企業の知

的財産戦略をどのように促進するのか尋ねたい。

十一 航空関連産業について

１ 県は、テクノアカデミーにおいて、航空関連産業の人材 〃 産業人材育成課

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、航空関連産業における県内企業の技術力向上にど 〃 次世代産業課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 夜間中学の設置について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、市町村による夜間中学の更なる設置促

進に向け、どのように支援していくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 犬猫へのマイクロチップ装着の普及啓発について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、犬猫へのマイクロチップ装着の普及啓発にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 あづま総合運動公園の室内プールについて 土 木 部 長 まちづくり推進

課

あづま総合運動公園の室内プールの可動式屋根の固定化

について、県の考えを尋ねたい。


